

PRESENTACIÓN – CANDIDATA Nº 17



María Cristina Hermosilla Álvarez

Nací en San Sebastian, el 11 de mayo de 1981. Con un año nos fuimos a Briviesca y allí estude la EGB. Después vine aquí a Burgos a estudiar FP en electrónica, en centro educativo San José Artesano. Cuando termine hice las practicas en la empresa Castele Burgos, en la plaza de Nuestra Señora de Belén. Después estuve trabajando casi siete años en una fabrica de confección, Cardenal, en Briviesca. Cuando me echaron mediante un ERE, ya hace 7 años, me vine de nuevo a Burgos.

Soy también monitor de tiempo libre, y tengo también la especialidad de monitor de jóvenes con necesidades educativas especiales.

¿Qué le motivó para incorporarse a este partido político?

Mi padre va de cabeza de lista para el ayuntamiento de Briviesca. Estamos afiliados toda la familia.

Ciudadanos Burgos, me parece una buena alternativa. Nueva, renovada, no tiene que ser PP o PSOE, Madrid o Barcelona, blanco o negro, también hay más, y hay que darle oportunidad.